
                 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 前回（12月 12日）の報告 
 

１．ソング 
「 星の世界 」 

 
２．ビジター紹介 

伊藤鉄也氏（入会予定者） 
 

３．会長の時間 

「ロータリーの基礎知識 IM とは？」 
 

ＩＭとは「インターシティーミーティング」の頭文字。 
近隣都市の複数のクラブで実施する「都市連合会」で、2680 地区では各グループのガバナー補佐が 
主催して毎年、開催されています。尼崎 G では 6 クラブあるので、6 年に 1 度ホスト役を引き受け、 
今年度が担当です。 
尼崎 G の IM では近隣クラブが共通のテーマで語り合い、懇親の輪を広げる意義は大きく、フォーラムと
懇親会がセットになった形式が多いですが、必ずしもこれにこだわる必要はなく、セミナーの 
形式のみの場合も多いとのこと。 
テーマはロータリーのこと、一般社会のこと、そのときに話題になっていることなど自由であり、 
阪神・淡路大震災から 30 年迎える今回のテーマは「防災」としました。 
IM の大切な目的は、会員相互の親睦と知識を広めることでありロータリアンの養成にある。そのため、
経験豊かなリーダーの下でロータリーの奉仕理念を勉強する大切な会合であると同時にグループ内の 
会員の親睦も重要な目的であることから懇親会も併せて開催されています。 

 
４．幹事報告 

〇本日例会終了後に IM 実行委員会を開催致しますので宜しくお願いします。 
〇地区補助金事業で各小学校にお配りするチラシの仕分け作業がございますのでお手すきの方は 
お手伝い頂けましたら幸いでございます。 

 

５．委員会報告 

〇親睦活動委員会 宮﨑委員長 
まだ詳しくは決まっておりませんが 1 月 23 日に新入会員の方の歓迎会を行います。 
皆さんの予定を確保しておきたいと思いご案内です。宜しくお願いします。 

〇青少年奉仕委員会 髙岡委員長 
14 日（土）に子供食堂のもちつきを予定しておりますので御参加を宜しくお願いします。 
駐車場でもちつきを行いますので車の駐車はできません。11 時開始ですが若干準備がありますので 
できたら 10 時にお願いします。 
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「 さかさま不動産 / 尼崎支局開設 」 

 

宮﨑 会員 
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「 家族忘年例会 」 

 

神戸メリケンパークオリエンタルホテル 



６．同好会報告 

なし 
 

７．出席報告 

会 員 数 
32 名 出席対象者数 31 名 出席者数 26 名 欠席者数 5 名 

出席率 83.87％ 前々会補正 90％ 

本 日 の 欠 席 堀田、本田、川岸、黒田（俊）、越智、大城、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 本田、川岸、各会員 

 
８．12月のロータリーレート  1 ドル＝150円 

 
９．スピーチ 

「年次総会」 
島谷 会長 
 
 
 
 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 
＊伊藤さん、本日 2回目ですネ、 あと、ちょっと！！入会楽しみにしてます。 ······················ 島 谷 会 員 
＊皆様、本日も宜しくお願いします。 ······················································· 正 木 会 員 
 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 
＊本日は通常総会です。次年度がいよいよはじまります。 
マリコ エレクトがんばってネ！！ ························································ 島 谷 会 員 

＊本拠での最後の例会です、宜しくお願いします ············································· 正 木 会 員 
＊昨日、関東のメイと会いました。焼肉たべて楽しい一時をすごしました。 
播磨屋のおかき おいしかったと言ってました。又くださいと言うでしょうね ························ 平 井 会 員 

＊本日遅刻しました。ごめんなさい。 ······················································· 内 藤 会 員 
＊「尼崎琴友会」秋季研修会“西日本成人矯正医療センター”へ行って来ました。 
出来て未だ 1年位の所です。すばらしい最新の医療設備です。 
MRI・MDCT・CT スキャナー・マンモグラフィ・人工透析、等々最新設備でした。 ··················· 池 邉 会 員 

＊兵庫県たいへんです。 ································································ 波 多 会 員 
＊本日、所用にて早退します。 ···························································· 久 木 元 会 員 
＊伊藤さん、あと 1回でメンバーですね、 ··················································· 小 島 会 員 
＊皆様、本日は年次総会です。宜しくお願い致します。 ········································ 與 那 嶺 会 員 
＊本日も宜しくお願いします。 ···························································· 芝 会 員 
＊髙岡さん尼崎の子ども達の為に、いろいろ動いてください。 よろしくお願いします。 ··············· 杉 村 会 員 
＊今週 2回、東京日帰りで少々疲労がたまってきました。居眠りしないように気をつけます。 ··········· 川 口 会 員 
＊芝さん 月、火、水、とありがとうございました。 ·············································· 西 原 会 員 
＊14日の子供食堂もちつきへのご参加宜しくお願いします。 ··································· 髙 岡 会 員 
＊伊藤さん 2回目例会、ようこそいらっしゃいました。 
本日お配りさせて頂きました Xmasケーキとおもちのご注文、宜しくお願い致します。 ·············· 井 本 会 員 

 


